

*Statt vieler Anpreisungen -  
nur drei Empfehlungen!*

# Meine Afrikanerjahre

von Walter Schatz

*Größte Verbreitung  
zu wünschen!*

„Hier haben wir eines der Afrikabücher, wie wir sie brauchen! Man kann den Afrikanerjahren nur die größte Verbreitung wünschen; denn sie sind ein Werk, das auf unterhaltsame Weise und durch reiches Bildmaterial unterstützt, das bunte Leben auf afrikanischem Boden in seiner Vielgestaltigkeit umreißt und einen kämpferischen Beitrag zur Wiedergewinnung deutschen Kolonialbesitzes darstellt.“  
(Leipziger Tageszeitung 7. 11. 38.)

*Fesselnd von der  
ersten Seite an!*

„Schatz hat fast ganz Deutsch- und Portugiesisch-Ostafrika kennengelernt. Was er schreibt, beruht also auf eigener Erfahrung. Das Studium des Buches ist allen zu empfehlen, die in die Kolonie gehen wollen. Obendrein ist es nicht in belehrendem Ton geschrieben, sondern Schatz plaudert und erzählt leicht und gefällig von dem, was er erlebt und beobachtet hat und fesselt dadurch von der ersten Seite an.“  
(Hamburger Nachrichten 21. 11. 38.)

*Das wirkliche Afrika  
geschildert!*

„Walter Schatz hat ein Buch erscheinen lassen, in dem er das wirkliche Afrika schildert. Ein Afrika, das einmal nicht durch die romantische Brille eines Nur-Schreibers gesehen ist. Schatz wendet sich in dem Buch scharf gegen die Reisenden, die das Land mit einem unwahrhaftigen, romantischen Schleier verdecken und darüber die wahre Schönheit und Eigenart des großen Landes, den Alltag des Afrikaners und des Eingeborenen übersehen.“  
(Frankfurter Generalanzeiger 4. 11. 38.)

Diese Urteile bieten Gewähr, daß Sie die gleiche Anerkennung in Ihrem Kundenkreis finden werden. Für Sie bedeutet das einen erhöhten Umsatz!

[Z]



v. Hase & Koehler • Verlag • Leipzig